



Asunción, 05 de abril de 2022

Apreciados padres de familia:

La Dirección del Colegio les recuerda la obligatoriedad de Inspección Médica para la realización de actividades inherentes al área de Educación Física en todas las instituciones educativas.

Se ofrece la última oportunidad para que los estudiantes del 3º ciclo lo puedan realizar en el local del colegio con profesionales de EMPE los días 7 y 8 de abril con costo de Gs. 30.000 Gs. por alumno, que abonarán el día que le corresponde, a la persona encargada de EMPE.

Los padres podrán optar por traer los resultados de la Inspección Médica (con electrocardiograma) realizada en forma externa hasta la fecha establecida.

Atentamente,



Padre José Pérez O.
Director General

